

De la mano de Gerson "Chon" Martínez Minas Melón se corona campeón regional ARFA

Minas Melón se adjudicó el título de la máxima categoría de la ARFA (Súper Copa de Campeones) tras derrotar por 2-0 a Bandera de Chile en la final disputada en el Estadio Sausalito de Viña del Mar. El partido se definió con dos goles en momentos clave del segundo tiempo, en una actuación firme y madura del conjunto melonero.

La apertura del marcador llegó a los 11 minutos del segundo tiempo, con un pase largo desde la defensa que superó la última línea rival y una definición certera del atacante de Minas Melón. Con el 1-0, el equipo administró el juego con orden, y en los minutos finales consumó el triunfo con un potente derechazo cruzado desde dentro del área para sellar el 2-0 final. El pitazo final confirmó la coronación y el festejo de jugadores y hinchas.

Anuncio Patrocinado

Un valor agregado de este título fue la presencia en el plantel de Gerson Martínez, delantero de origen quillotano que comenzó su carrera en clubes de la zona y que llegó a brillar internacionalmente en su juventud. Martínez, quien en su momento integró las divisiones de formación de clubes como Unión La Calera y Universidad Católica, debutó profesionalmente en 2006 en San Luis de Quillota.

Su consagración llegó con la selección juvenil: en 2009, con la selección Sub-21 dirigida por Ivo Basay, Martínez fue clave en el título del Torneo Esperanzas de Toulon, anotando el gol decisivo en la final ante Francia.

De la mano de Gerson "Chon" Martínez Minas Melón se corona campeón regional ARFA



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Además, terminó como goleador del torneo con cuatro tantos y fue reconocido como "jugador revelación".

Tras ese destacado momento, su trayectoria incluyó pasos por varios clubes de nivel profesional: jugó en clubes como Colo-Colo, Cobreloa, Deportes Iquique, y Deportes Antofagasta, además de retornar a San Luis de Quillota.

En la final de la ARFA, su presencia ofreció experiencia, jerarquía y el peso simbólico de un jugador que alguna vez vistió la camiseta nacional. Para muchos en la región, su retorno a las raíces futbolísticas con Minas Melón representa un reencuentro entre el talento que brilló en escenarios nacionales e internacionales y el fútbol amateur, donde sus logros inspiran a jugadores más jóvenes.

Con esta consagración, Minas Melón no solo celebra un título regional, sino que reafirma su identidad como club protagonista, capaz de convocar y construir alrededor de figuras reconocidas. Para la Provincia de Quillota, la coronación tiene un matiz especial: un hijo de la zona vuelve a brillar, esta vez llevando a su comunidad a levantar un trofeo.

De la mano de Gerson "Chon" Martínez Minas Melón se corona campeón regional ARFA



y tú, ¿qué opinas?